
■回答数

配布数 回答数 回収率

575世帯 414件 72.0%

■あなたのことについて教えてください。

選択内容 回答数 割合

保護者 61 14.7%

地域住民 330 79.7%

その他 13 3.1%

無回答 10 2.4%

■2つの小学校建設地案のうち、どちらが良いと思いますか？

選択内容 回答数 割合

　 現三成小学校敷地案 243 58.7%

　 仁多中学校隣接地案 96 23.2%

　どちらとも言えない 59 14.3%

その他 6 1.4%

無回答 10 2.4%

選択内容 回答数 割合

　 現三成小学校敷地案 45 73.8%

　 仁多中学校隣接地案 13 21.3%

　どちらとも言えない 2 3.3%

その他 1 1.6%

選択内容 回答数 割合

　 現三成小学校敷地案 195 59.1%

　 仁多中学校隣接地案 78 23.6%

　どちらとも言えない 54 16.4%

その他 3 0.9%

先日、三成地区自治会長会により実施されました「三成地域統合小学校に関するアンケート」では、た

くさんの地域住民の皆様からご意見を頂戴することができました。ご協力ありがとうございました。

アンケート結果は、三成地区自治会長会を通じて三成小校区別協議会に提供されております。

アンケート結果は、９月２２日に松田武彦教育長、２６日に糸原保町長に提出しております。

小学校再編問題についてのアンケート結果について

全体

保護者

地域住民

今回のアンケートでは、三成地区自治

会加入世帯の皆様から、４１４件・７２％

ものご回答をいただきました！
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■理由（選択式・複数回答可）

支持案 回答数

146

143

102

92

124

・小学校建設に併せ、仁多中のレッド・イエローゾーンが解消できるから 41

75

22

29

23

32

理由（選択式・複数回答可）

・児童の安全な通学のため

・児童と地域のつながりが重要だから

・街中から児童の声がなくなると寂しいから

・街中に小学校があったほうが防犯上安心だから

・放課後児童クラブが近いから

・将来、小中一貫校にした方が良いから

・三成小跡地を商業施設や若者向け住宅にした方が良いから

・プールや公園施設が近いから

情報が少なく判断がつかないから

町の判断に任せる

現三成小敷地案

125

仁多中隣接地案

どちらともいえない

・小学校を移転させてまで三成小跡地を商業施設や若者向け住宅に
 するべきではないと思うから

保護者の約70％、地域住民の約60％が「現三成小敷地案」を支持し

保護者・地域住民の約2３％が「仁多中隣接地案」を支持しています。

三成小敷地案を選んだ方の理由は「児童の安全な通学のため」と「児童と地域のつなが

りが重要だから」が多かったんだね。その他についてもほぼ同じぐらいの回答があるね。

仁多中隣接地案を選んだ方は「将来、小中一貫校にした方が良いから」という理由が多

かったんだね。

皆様、児童の安全や、児童数減少による教育環境の未来のことなどをしっかり考えら

れていることがよく分かったね。

その他にも大変多くのご意見をいただきました。ありがとうございました。

あとがき

第１回目のアンケートでは、小学校再編問題について「情報が少なく判断がつかない」との

ご意見を多数いただきました。そこで、今までの経緯・最新の状況をまとめた【三成小校区

別協議会だより特別号】を作成し、皆様にしっかりと情報提供をしたうえで第２回目のアン

ケートを行ったところ、414件ものご回答をいただきました。これもひとえに、地域住民の

皆様が、地域の子供たちのことを大切に思い、また、小学校を含めた三成地区の在り方を真

剣に考えている証に他なりません。

現在のスケジュールでは、10月中に町長による建設地の決定および議会の承認が得られな

ければ、令和８年の新小学校の開校が難しい状況です。三成小校区別協議会では、住民の皆

様のこの声をしっかり届けると共に、耐震化未了の危険な校舎で日々の学校生活を送って

いる三成小児童の為、早期に統合小学校建設地の決定をして頂けるよう関係各所に要望を

してまいります。

今後もご支援をいただきますようお願い申し上げます。

【制作】

令和４年９月３０日

三成小校区別協議会

広報部会

【新聞報道内容の一部訂正について】

９月27日の山陰中央新報社の新聞報道の内容に、「三成小校区の住民の６割が・・・」との

記載がありましたが、三成地区自治会には高尾小校区の住民も含まれるため、 三成小

校区の住民との記載は誤りです。正しくは「三成地区自治会に加入する住民」です。また

「校区の住民575人を対象に」との記載につきましても「三成地区自治会加入の全575

世帯を対象に」の誤りですのでお知らせいたします。

全てのご意見は、

別途回覧をする

【自由記述意見集】

をご覧ください。

また、町のホーム

ページ【小学校再

編に関する情報/

各校区での取り組

み】でもご覧いた

だけます。


